

HILFSPROJEKT

Uster

“Brot für Menschen in Not“



Zürich - Oberland, Apothekerstrasse 10, 8610 Uster



Die Heilsarmee Schweiz als Kirche und soziale Non-Profit-Organisation bietet Menschen in herausfordernden Lebenslagen unkomplizierte Unterstützung an.

Die Heilsarmee-Gemeinde Zürich-Oberland in Uster, ist Teil dieser Kirche.

Einer unserer Schwerpunkte ist es, Menschen zu begegnen und zu helfen, welche in eine finanzielle Notlage gekommen sind.

Diese wollen wir mit Grundnahrungsmittel und, wenn gewünscht, mit seelsorgerlicher Hilfe versorgen.

Das Hilfsprojekt „**Brot für Menschen in Not**“ ist aus dieser Motivation heraus entstanden.

Wir wollen Ihnen durch unser Angebot unbürokratisch helfen!

**Kontakt:**

Heilsarmee Zürich-Oberland  
Apothekerstrasse 10  
8610 Uster  
044 940 27 80

An zwei Tagen in der Woche können Sie bei uns an der **Apothekerstrasse 10 in Uster** Brot, andere Backwaren sowie je nach Verfügbarkeit Gemüse, Obst usw. gratis beziehen:

♥ Mittwoch 14.30 – 16.30 Uhr

♥ Freitag 16.00 – 18.00 Uhr

Jeweils am Freitag laden wir Sie und Ihre Familie in den **Quartiertreff** ein.

Bitte bringen Sie jedes Mal zu den Verteilungen die Bezugskarte mit, die vom Sozialamt oder der Heilsarmee Zürich - Oberland ausgefüllt wird. Ebenfalls ist es hilfreich, wenn Sie Ihre eigenen Einkaufstaschen und Plastikbehälter mit Deckel für die verschiedenen Lebensmittel mitbringen.

Wir freuen uns auf Sie!

Das Team **“Brot für Menschen in Not”**